



Depuis 2006,
les cornemuses donnent l'aubade sur le balcon
de la basilique d'Albert.

À l'approche des commémorations du 1^{er} juillet 1916, la tradition des concerts de cornemuses de la vierge penchée perdure depuis 2006 à Albert. Cette année encore, ils vont rendre un hommage à tous les soldats tombés sur le front de la bataille de la Somme. C'est le groupe Albert District Pipe Band composé pour l'occasion de quatre musiciens qui se produira depuis le balcon de la basilique Notre-Dame de Brebières. « *Nous jouerons le registre traditionnel comme Amazing Grace et Abide with me qui sont des grands classiques que l'on ne pourrait pas, ne pas jouer et puis des nouveautés du folklore irlandais et écossais avec, la marche de Robert Bruce, morceau créé en 1429 et repris dans le registre officiel de l'armée française ou la partition du Loch Lomond qui date de 1745* », explique le dirigeant de la formation, Jean-Luc Saint.

Le public, qui chaque année est fidèle au rendez-vous, pourra s'installer sur les gradins autour de la fontaine de la place d'Armes du vendredi 27 juin au mardi 1^{er} juillet à 19 heures 40 pour une vingtaine de minutes de concert gratuit.